
Ich bin für Borussia, Fußball, friedliche Fankultur und 

GEGEN
GEWALT!

Zum Einlaufen der Mannschaften den Zettel hochhalten


